

Kawal Pendaftaran Calon Anggota DPD dan DPRD NTB di KPU NTB, Polresta Mataram Libatkan Personel Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.GO.WEB.ID

May 12, 2023 - 20:08



Personel Pengamanan saat mengawal Pendaftaran Calon Wakil Rakyat di KPU NTB (12/05/2024)

Mataram NTB - Sebanyak 32 Personel Gabungan Polresta Mataram dan Polsek Selaparang yang dipimpin langsung Kabag OPS Polresta Mataram melakukan pengamanan di KPU NTB, (12/05/2023).

Pengamanan tersebut dilakukan terkait kedatangan Calon Wakil Rakyat yang akan mendaftarkan diri ke KPU NTB dalam rangka Pemilu Legislatif 2024 Mendatang, baik calon yang mendaftar sebagai Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI maupun Calon Yang mendaftarkan diri ikut sebagai Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi NTB.

Berdasarkan informasi yang diterima media ini ada 5 calon perwakilan rakyat yang mendaftar pada kesempatan tersebut terdiri 3 Calon Anggota DPD RI yakni

Muh. Rifki Farabi, H. Muhir dan Mulyadi. Sementara dua calon DPRD NTB yang mendaftar adalah Muazim Akbar, I dan Yuliadin dari Partai UMMAT.

Kedatangan para calon tersebut didampingi pengurus partai dan para simpatisan serta pendukung baik Calon DPD RI maupun Calon DPRD NTB.

Kepala Bagian Operasi (KabagOps) Polresta Mataram Kompol I Gede Sumandra Karthiawan S.IK., mengatakan bahwa untuk memberikan keamanan agar kegiatan pendaftaran serta penyerahan berkas Pendaftaran bagi Calon Anggota DPRD NTB berjalan dengan lancar sesuai harapan masyarakat.

"Mengingat banyaknya pendukung dan simpatisan calon yang mengantar untuk mendaftar ataupun penyerahan berkas ke KPU, maka tentu perlu pengawasan guna mencegah atau mengantisipasi hal-hal yang dapat mengganggu kelancaran kegiatan tersebut," jelas KabagOps.

Meski tidak dalam waktu bersamaan kedatangan dari masing-masing Calon dan pendukung akan tetapi tetap diperlukan pengamanan untuk memastikan bahwa proses tersebut berlangsung dengan lancar tanpa gangguan.

"Pengamanan yang kami lakukan dalam rangka memberikan pelayanan baik keamanan Calon dan massa pendukung maupun menjaga situasi wilayah agar tetap kondusif sehingga Kamtibmas secara umum dapat terpelihara dengan baik," jelas Pamen Melati satu ini

Pengamanan yang dilakukan bersama personel mulai dari Pukul 08:00 Wita hingga 16:00 Wita.

"Masing-masing calon sudah diatur jadwalnya oleh KPU agar tidak bersamaan dengan calon dan pendukung pendaftar lainnya. Dan ini berlangsung hingga sore," ucapnya.

Ia berharap kepada para calon dan massa pendukung atau simpatisan untuk bersama-sama menjaga ketentraman serta ketertiban sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan lancar sehingga Kamtibmas tidak terganggu. (Adb)